

Catat!! Yang Nilai Tikus Lebih Pintar dari Manusia , Mentalnya Telah Rusak

Farid Al Kausar - TANAHDATAR.ARNESSIO.COM

Oct 6, 2024 - 10:06



Wakil Sekretaris AWI Tanah Datar Farid Alkausar

Untuk bisa menjadi seorang Calon pemimpin daerah yang baik, ada beberapa kemampuan yang perlu di kuasai. Karena pemimpin perlu menunjukkan kualitas diri yang sama atau jika bisa meningkat setiap hari ketika ia bekerja menjadi Pelayan Publik.

Mau jadi pemimpin ? jika tidak memiliki skill akan sulit bisa mengembangkan dan menggerakkan organisasi pemerintah .

Komunikasi , kunci utama seseorang menjadi pemimpin yang baik. Bukan hanya berbicara tentang seberapa baik dan efektif kamu berkomunikasi dengan masyarakat, namun harus memiliki kemampuan mendengar yang baik.

Kalau mau memimpin daerah ?? pemimpin itu harus bisa mendengarkan keluhan masyarakat, (buka mengeluh ke masyarakat)

menjadi sosok yang mampu memberikan solusi dari setiap masalah yang dihadapi oleh warga .

Pemimpin juga harus bisa menyelesaikan konflik dengan membuat keputusan yang tepat tanpa menyudutkan orang lain.

Berkomunikasi secara intens dan baik kepada pengikut juga dapat membangun hubungan yang lebih erat. Berikan penghargaan baik secara materi maupun pujian verbal agar mereka mendapatkan motivasi untuk terus berusaha bekerja dengan lebih baik.

Pemimpin harus bisa memberikan aura yang positif dan semangat kepada para tim mereka, agar mereka dapat berkaca dan mengikuti aura positif yang pemimpin mereka berikan.

Tapi bagaimana jika ada tim yang merasa demotivasi dan memiliki pengaruh buruk? Pemimpin bisa mendidik mereka secara perlahan, buatlah mereka sadar bahwa manfaat yang di dapat jika mereka mau bekerja keras dan optimis apa, jangan lupa tekankan arti dan manfaat kesejahteraan diri dan organisasi agar mereka semakin termotivasi untuk berubah.

Di era yang penuh gelombang ketidakpastian saat ini, mau menjadi kepala daerah belajarlh sedikit demi sedikit untuk menjadi seorang pemimpin yang baik demi keberlangsungan kemajuan daerah yang mau kita pimpin yang dapat bersaing di masa depan nanti.

Wahai calon pemimpin kamu harus mampu menciptakan visi baru yang melihat ke arah masa depan, berpikir kritis, strategis dan kreatif serta yang paling penting, menjadi pemimpin yang kolaboratif dan mampu memberikan dampak positif

Kalau mau memimpin di Luhak Nan Tuo belajar bersama calon pemimpin hebat lainnya,

Catat !! menilai tikus hebat itu mentalnya rusak karena akal sehat kita mengetahui kalau tikus itu binatang yang suka mencuri .

Catatan Farid Alkausar

(Wakil Sekretaris AWI TD)